



Elsa García Santos recoge la distinción a Iberdrola. | Cedida

Iberdrola, premiada por su compromiso social en la pandemia

Carlos Gil Andrés

Iberdrola ha sido reconocida por el Colegio de Ingenieros de Zamora por su compromiso social y modelo de actuación responsable frente al COVID. Guardia Civil, Sacyl, la Universidad de Salamanca, Makers Zamora y T+ Creativos también han sido distinguidos por esta institución zamorana. Desde el

principio de la pandemia, la compañía puso en marcha un plan de acción global para garantizar el mantenimiento y la calidad del suministro, además de proteger la salud y seguridad de las personas en los distintos países en los que opera.

Iberdrola implementó medidas para asegurar el suministro a los servicios esenciales en pandemia.